
【ソング】「君が代」「奉仕の理想」

【ゲスト・ビジター紹介】

【会長挨拶・報告】

【コラム】中野多賀子 君

【幹事報告】

【出席報告】

【ニコニコBOX報告】

【委員会報告】

【行事】創立記念例会（三役担当）

第56期～60期を振り返って

本日の例会プログラム

○会 長  林 巧 ○副会長 原田佳代子・杉原新一 ○幹事  池田長示
○会報担当  村瀬敬一・山本元昭・杉原新一・野村保夫
○事務局  〒517-0022 鳥羽市大明東町1-7 鳥羽商工会議所2F

          TEL 0599-25-6039 FAX 0599-26-4588 E-mail:tobarc@poplar.ocn.ne.jp
○例会日・例会場  毎週水曜日 12時30分～13時30分  鳥羽商工会議所2Ｆ 特別会議室

Since 1964

次回の予告 2月19日

前回の記録 1月29日

鳥羽ロータリークラブＨＰ
ＱＲコード

【ソング】「ROTARY」

【コラム】寺本祐二 君

【行事】職業奉仕委員会担当例会

担当 副委員長 吉田一喜 君

テーマ：「企業パーパスについて」

★ビジター 春日部南RC会長 清水良順 様

1/29ホームクラブ 24/29 82.76%

1/14確定出席率 20/27 68.97％

皆さんこんにちは。
本日のビジターは、春日部南ロータリークラブから
お越し頂きました清水会長でございます。清水会長
は、今期が終わった後、打上げ親睦旅行に鳥羽を選
んで頂き、その視察にご夫婦で来られたそうです。
また、私と同じ年で会長も二度目だそうで親近感が
湧きました。後ほどバナー交換をして頂きたく存じ
ます。

今期、最高の出席率で少し驚いた次第です。ビジタ

ー、清水会長のお陰なのか、吉田君のお陰なのか。

それは会長の人望だとお世辞も頂きましたが、真実

なら毎回集まるでしょ、とお答え致しました。決し

て100%例会なんて目指していませんが、久々に多

くの会員が集まった姿を見ると、とても気分の良い

1日になりそうです。多忙な会員の出席に感謝いた

します。

先日行われました、クラブ研修リーダーセミナーで
すが、増田君お疲れ様でした。
本日は、当会員の吉田君から、企業purposeについ
てのお話をして頂きます。どうぞ宜しくお願いしま
す。

会長挨拶・報告

幹 事 報 告

委 員 会 報 告

Toba Rotary Club
2025年2月5日
通算第2878回例会
会報通算第2550回 第６１期テーマ：  ～マジック 奉仕の心を TUNAGU つなぐ～

※例会変更 鳥羽市民体育館

【ソング】「四つのテスト」

【行事】体力増強例会(プログラム委員会担当)

卓球＆ピックルボール

■2月家庭集会⇒2月家庭集会開催のご案内

日時：2月10日(月)18：30～

場所：あみ焼き 天びん屋

■増田クラブ研修リーダー⇒第2回クラブ研修リー 

ダーセミナー報告

1. 本日例会終了後、理事会を開催します。

2. 1月30日(木)は事務局休暇となります。

3. 回覧：新春凧あげ大会協賛のお礼状

＊＊＊＊＊ 2月のお祝い ＊＊＊＊＊

会員誕生日：中村正人君・濱﨑與吉君

結婚記念日：吉田一喜君

入会記念日：野村一弘君

mailto:tobarc@poplar.ocn.ne.jp


■ 職業奉仕委員会
 副委員長 吉田 一喜 君

「企業パーパスについて」

職業奉仕担当例会

職業奉仕とは、会員各人が高い倫理観を持ちつつ職業を遂行する事と考え、

その職業を通じて社会に貢献するという考え方を実践する事である。と、

あります。

今回の担当例会では、企業パーパスについて考えたいと思います。パーパ

スとは、企業の志や存在意義を表すものです。経営指針や経営理念などの

企業の想いを形にしたものとしては、ミッション・ビジョン・バリューがありますが、パーパスは、より上

位の概念です。

10年前には、パーパスを掲げる企業は皆無でした。現在では、プライム上場企業の15%がパーパスを掲げ

ています。今までは、企業からの発信は消費者に向けての内容が多かった。パーパスは、まさに、職業奉仕

の精神と同じく、世の中に広く自社の存在意義を発信して、価値の共感を得るためのものなのです。

今回の例会では、パーパスが世の中に広がりつつあることを認識していただき、会員各人の会社のパーパス

を考えるきっかけとなることを目的とします。

今日、みなさまが考えた、自社のパーパスを更にブラッシュアップし、完成されたものに近づけてください。

ありがとうございました。

Ｒ財団年次寄付認証バッジ授与

●阿部康之君 PHF

●中村幸広 君  〃

●中村泰広 君  〃

●野村保夫 君  〃

●増田 肇 君   PHF Pin4

バナー交換

春日部南ロータリークラブの清水良順会長が、ビジター出席
されました。
その際にバナー交換を行いました。



春日部南RC 会長 清水良順 様
・本日はお世話になります。クレヨンしんち
ゃんの町、春日部よりまいりました。

林 君・春日部南ロータリークラブ 清水会長、遠方
よりお越しいただきましてありがとうござ
います。

・コラム 、祐二先生素晴らしいです。吉田君
卓話楽しみです。

池田君・春日部南RC会長 清水良順様、ようこそ鳥
羽へ。本日は職業奉仕委員会担当例会です。
吉田一喜副委員長、テーマ「企業パーパス
について」よろしくお願いします。寺本祐
二君、コラムよろしくお願いします。

杉原君・春日部南RC 会長清水良順様、例会訪問大
歓迎いたします。鳥羽の地を楽しんでくだ
さい。

・職業奉仕委員会担当例会、吉田一喜副委員
長、年男の卓話よりもっと期待しています。

中村(泰)君・清水良順様ようこそ鳥羽へ、大歓迎で
す。1990年から2006年までフルとね川
ほとりに住んでいました。ご縁を感じてお
ります。

小林君・本日は職業奉仕委員会担当例会です。吉田
一喜講師にお願いしました。よろしくお願
いします。

松田君・春日部南ロータリークラブ 清水会長、本日
よろしくお願いします。

増田君・春日部南RC会長清水良順様、ようこそ鳥
羽へお越しくださいました。歓迎申し上げ
ます。

・吉田一喜君、職業奉仕委員会担当例会ご苦
労様です。楽しみにしております。

野村(一)君・春日部RC会長 清水良順様ようこそ鳥
羽RCへ、お楽しみ下さい。吉田一喜君、
職業奉仕委員会担当例会楽しみにしていま
す。

中村(和)君・春日部南ロータリークラブ清水会長、
ようこそ鳥羽へ。楽しんでいって下さい。
吉田一喜君、担当例会楽しみにしています。
寺本祐二君、コラムご苦労様でした。

山本君・本日お見えの春日部南ロータリークラブ清
水様ですが、ご夫婦で鳥羽国際にて2泊さ
れているとのことと伺いました。誠にあり
がとうございます。是非、鳥羽でのご滞在
をお楽しみいただきたいと思います。

中野君・春日部南ロータリークラブ会長清水良順さ
ん、ようこそお越し下さいました。鳥羽ロ
ータリークラブを楽しんでいって下さい。

中村(正)君・コラム寺本祐二君、希望と箴言ありが
とうございます。吉田一喜君、今日の例会
アッと思わせること期待してます。

1月29日分

ー コ ラ ム ー  

寺本祐二

本日のコラムはデジタルについてです。

皆さん、DX（Digital Transformation）やMaaS

（Mobility as a Service）という言葉は御存じでし

ょうか？デジタルを活用して人々の生活を豊かにし

ていくというものですが、どんなに素晴らしいデジ

タル化がされても使いこなすのは人間です。

本日は鳥羽市が全国に誇る医療MaaSについてご紹

介します。デジタル庁が主催する「デジ田甲子園」

に鳥羽市の医療MaaSがエントリーされて最終選考

に残っています。ぜひこの機会にデジタルに触れて

頂きデジ田甲子園に出場している鳥羽市を皆さんで

応援しましょう！皆さんにデジ田甲子園を通じて医

療MaaSを紹介したい理由は3つです。

①内閣総理大臣賞をとって役所の職員さんに自分の

仕事に自信と誇りを持ってほしい。

②鳥羽市民に鳥羽市が取り組んでることが全国に誇

る先進事例であることを知ってほしい。

③そもそも投票の仕方がデジタル投票なのでこれを

きっかけに市民にデジタル操作に触れてほしい。

鳥羽市以外にも素晴らしいデジタルに関する取り

組みをしている自治体、民間団体がありますので

ぜひデジ田甲子園でデジタルの世界を知って下さ

い。

濱口君・清水春日部南RC会長、本日はようこそ鳥
羽へ！鳥羽を楽しんで下さい。吉田一喜君
本日の職業奉仕委員会担当例会卓話よろし
くお願いいたします。楽しみです。

村瀬君・本日もよろしくお願い申し上げます。今日
は旧暦の1月1日なんですよ！改めまして、
今年もよろしくお願いいたします。

吉田君・本日もよろしくお願いいたします！

濱﨑君・本日もよろしくお願いいたします。

阿部君・本日もよろしくお願いいたします。

中村(幸)君・本日もよろしくお願いいたします。

和田君・本日もよろしくお願いします。

長谷川君・本日もよろしくお願いいたします。

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊
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